IX Jornada de la Ciencia y X Jornada Científico Pedagógica en la ELAM



Los días 17 y 18 de enero de 2013 tuvo lugar la IX Jornada de la Ciencia y la X Jornada Científico Pedagógica en la ELAM, evento que tuvo un carácter provincial y en el que participaron 237 delegados e invitados procedentes de instituciones de diversas regiones y provincias de Cuba.

En el primer día, la actividad central estuvo dedicada al tema de la diabetes mellitus, donde el Doctor en Ciencias Manuel Raíces Pérez Castañeda, investigador del Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología, impartió una conferencia magistral sobre el uso del Heberprot-P para el tratamiento de las úlceras del pie diabético y en la cual destacó los éxitos alcanzados dentro y fuera del país, con este nuevo fármaco cubano único de su tipo a escala mundial.

Durante el segundo día de sesiones se

presentaron un total de 81 trabajos distribuidos en seis comisiones, en los que se abordaron diversas temáticas médicas y de corte pedagógico. Como parte también de las actividades científicas realizadas, tuvo lugar el Primer Encuentro de Aspirantes a Grado Científico, con la presencia del pleno del Consejo Científico de la Institución, directivos del centro, tutores y aspirantes al grado, entre otros participantes.

De exitoso fue calificado el desarrollo de este importante evento que ya se ha hecho habitual en nuestro recinto universitario y brinda la oportunidad a sus profesores e investigadores de socializar los más recientes resultados científicos y académicos obtenidos.